



Nomos

Rechtsfragen der Regulierung digitaler Plattformen



Die Regulierung digitaler Plattformen

Tagung der Wissenschaftlichen Vereinigung für das gesamte Regulierungsrecht in Berlin am 28./29. Oktober 2022

Herausgegeben von Prof. Dr. Matthias Ruffert

2023, 164 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-7560-0708-0

(Schriften der Wissenschaftlichen Vereinigung für das gesamte Regulierungsrecht, Bd. 6)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0708-0

Am 28./29. Oktober 2022 fand das sechste Symposium der „Wissenschaftlichen Vereinigung für das gesamte Regulierungsrecht“ in der Juristischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin statt. Auf dieser Tagung wurde das Thema „Die Regulierung digitaler Plattformen“ aus verschiedenen Perspektiven erörtert. Es wurde diskutiert, mit welchen rechtlichen Mitteln der besonderen Dynamik digitaler Märkte am besten begegnet werden kann, und es wurde aufgezeigt, dass eine Regulierung notwendig ist, um den Schutz geistigen Eigentums und den Datenschutz zu gewährleisten. Es folgte ein Ausblick auf den Einfluss der

Plattformregulierung auf die europäische KI-Governance. Der sechste Band der Schriftenreihe enthält die auf dem Symposium gehaltenen Vorträge.

Mit Beiträgen von

PD Dr. Michael Denga, LL.M., Maître en Droit | Prof. Dr. Katharina de la Durantaye, LL.M. | Prof. Dr. Alexander Hellgardt, LL.M. | Prof. Dr. Jochen Mohr | Prof. Dr. Enrico Peuker | Prof. Dr. Matthias Ruffert | Prof. Dr. Jens-Peter Schneider.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Legal Issues in the Regulation of Digital Platforms



Die Regulierung digitaler Plattformen

Tagung der Wissenschaftlichen Vereinigung
für das gesamte Regulierungsrecht in Berlin
am 28./29. Oktober 2022

Edited by Prof. Dr. Matthias Ruffert

2023, 164 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-7560-0708-0

(Schriften der Wissenschaftlichen Vereinigung für das
gesamte Regulierungsrecht, vol. 6)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0708-0

On October 28/29, 2022, the sixth symposium of the “Wissenschaftliche Vereinigung für das gesamte Regulierungsrecht” [“Scientific Association for the Entirety of Regulatory Law”] took place at the Faculty of Law of the Humboldt University in Berlin. The event was held on “The Regulation of Digital Platforms” and was examined from various perspectives. The legal means by which the particular dynamics of digital markets can best be addressed were discussed, as well as the need for platform regulation to ensure intellectual property protection and data privacy. An

outlook on the impact of platform regulation on European AI governance followed this. The sixth volume in this series contains the speakers’ contributions at the symposium.

With contributions by

PD Dr. Michael Denga, LL.M., Maître en Droit | Prof. Dr. Katharina de la Durantaye, LL.M. | Prof. Dr. Alexander Hellgardt, LL.M. | Prof. Dr. Jochen Mohr | Prof. Dr. Enrico Peuker | Prof. Dr. Matthias Ruffert | Prof. Dr. Jens-Peter Schneider.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary